



Association de l'Hippopotame

Règlement du concours 2022 de Mots mêlés Hippos

Article 1 : Thème du concours

Le concours 2022 de mots mêlés sur le thème de l'hippopotame est organisé par l'Association de l'Hippopotame (domiciliée au 22, allée des Petites Garennes – 91190 – GIF SUR YVETTE).

Article 2 : Participants

Le concours est ouvert à tous les membres de l'Association de l'Hippopotame à jour de leur cotisation, ainsi qu'à leur famille proche (conjoint, parents et/ou enfants).

Article 3 : Objet du concours

L'objet du concours est de créer une grille de 11 x 11 lettres au sein de laquelle les participants doivent cacher des mots, qui peuvent être lus horizontalement, verticalement ou en diagonale, dans les deux sens, pour autant que la lecture se fasse sur des cases linéairement adjacentes par un côté ou par un angle, dans une seule direction sans rupture de linéarité.

Les mots sont choisis parmi les mots communs figurant dans une édition récente (2010 ou postérieure) de l'un des dictionnaires français courants (Larousse ou Robert), à l'exclusion des noms propres et des acronymes.

Le nombre de points obtenus pour chaque mot est déterminé par le nombre de ses lettres : 11 points par mots de 11 lettres, 10 points par mots de 10 lettres, etc. ... jusqu'à 2 points par mots de 2 lettres

Une même case peut toutefois participer à la confection de plusieurs mots et donc rapporter autant de points que de mots auquel elle participe. Un même mot peut figurer plusieurs fois dans la grille.

Par ailleurs les points sont doublés pour tous les mots ayant un rapport avec l'hippopotame

Pour illustrer notre propos par un exemple, vous trouverez dans la grille suivante des mots, lisibles verticalement, horizontalement ou en diagonale, de droite à gauche ou de gauche à droite, de bas en haut ou de haut en bas, certains étant en rapport avec l'hippopotame et d'autres non.

Les lettres d'un mot inclus (dans le même sens ou inversé) à l'intérieur d'un autre mot plus long ou de deux ou plusieurs mots adjacents ne sont comptabilisées que pour le mot le plus long ou la suite de mots adjacente. Par exemple, dans la grille ci-dessous : HIP, POPO et POT (de même que TOP, MA et PI) ne donnent pas lieu à des points supplémentaires, étant déjà comptabilisées dans HIPPOPOTAME ; de la même manière, MIE (inversé) n'est pas comptabilisé car déjà compris dans les mots adjacents DE et MI inversé.

De même les anacycliques (mots qui conservent une signification lorsqu'ils sont inversés : par ex. NA et AN, ON et NO), ainsi que les palindromes (tel que AA) ne comptent que pour un seul mot. Si un seul des anacycliques est en rapport avec l'hippopotame, sera seule retenue la définition qui permet de doubler la valeur des points.

H	I	C	P	N	J	O	K	C	K	M
I	V	D	A	T	L	A	N	T	E	S
P	R	A	Z	N	S	A	D	U	F	E
P	T	M	C	E	I	K	N	O	M	P
O	N	L	G	M	D	N	X	I	Q	R
P	I	Q	U	E	B	O	E	U	F	V
O	O	J	T	C	Y	M	G	S	O	W
T	P	F	X	A	D	Y	J	G	I	B
A	B	W	I	A	E	P	V	N	R	L
M	A	C	H	O	I	R	E	A	E	Y
E	F	X	H	Y	M	W	G	S	S	G

H	I	C	P	N	J	O	K	C	K	M
I	V	D	A	T	L	A	N	T	E	S
P	R	A	Z	N	S	A	D	U	F	N
P	T	M	C	E	I	K	N	O	M	P
O	N	L	G	M	D	N	X	I	Q	R
P	I	Q	U	E	B	O	E	U	F	V
O	O	J	T	C	Y	M	G	S	O	W
T	P	F	X	A	D	Y	J	G	I	B
A	B	W	I	A	E	P	V	N	R	L
M	A	C	H	O	I	R	E	A	E	Y
E	F	X	H	Y	M	W	G	S	S	G

Solution :

Horizontalement : Hic, Atlantes, Nom, On, Piqueboeuf, Ai (*inversé*), Mâchoire :

Verticalement : Hippopotame, Point (*inversé*), Cément (*inversé*), De, Mi (*inversé*)*, Aa, No, Vé, Tu, Na, Foires

NB : *Mie (*inversé*) n'est pas comptabilisé car déjà compris dans De et Mi.

Diagonale gauche-droite : Aa, Canine, Nue, Go

Diagonale droite-gauche : Mie, Ta, Va, Final (*inversé*) :

donnent un point par case occupée

Hippopotame, Canine, Piqueboeuf, Mâchoire : donnent un point supplémentaire par case occupée, car en rapport avéré avec l'hippopotame (*le lien avec cément, un des constituants des canines, n'est pas assez direct*).

Total (sous réserve d'éventuels oublis) : $3+8+3+2+10+2+8+11+5+6+2+2+2+2+2+6+2+6+3+2+3+2+2+5 = 99$

Points supplémentaires : $11+6+10+8 = 35$

Total : **134**

Article 4 : Présentation des solutions

Chaque grille devra être présentée sur deux pages séparées, une page présentant la grille complète et vierge de toute indication, et l'autre page sa solution à savoir la grille contenant les mots retenus surlignés en jaune, avec, sous la grille, un rappel de la liste des mots y figurant, ainsi que le total des points calculé par le participant selon les modalités exposées dans le règlement ci-dessus (*la présentation étant similaire à celle donnée à titre d'exemple, mais avec la grille-solution et le calcul sur une page séparée*).

Article 5 : Clôture du concours

Les envois doivent être adressés par courrier à Pierre GOFFINET, 22 allée des Petites Garennes 91190 – GIF SUR YVETTE ou par courriel (p.c.goffinet@gmail.com) avant le 1^{er} octobre 2022 à minuit, le cachet de la poste ou la date et heure d'entête du courriel faisant foi. Les grilles non conformes au règlement ou parvenues hors-délais ne seront pas prises en compte dans le classement final.

Article 6 : Droits

Les participants acceptent par avance que les grilles adressées dans le cadre de ce concours soient ultérieurement publiées, présentées dans la Chronique de Thouéris, sur le site Internet de l'Association et/ou utilisées par l'Association de l'Hippopotame en franchise de tout droit.

Article 7 : Limitation des participations

Un même concurrent ne pourra pas adresser plus de deux grilles. Il ne sera attribué qu'une seule récompense par concurrent, le texte obtenant le meilleur classement étant seul récompensé.

Article 8 : Critères et modes d'évaluation

Seront indépendamment jugées :

- ☞ la conformité aux règles telles que ci-dessus exposées ; cette conformité sera établie par un jury composé de l'ensemble des membres du Conseil d'Administration de l'ADH.
- ☞ le total des points obtenus, qui sera recalculé par ce jury, lequel sera également souverain pour déterminer si un mot de la grille est bien en rapport avec l'hippopotame et permet donc de doubler le nombre de points obtenus pour ce mot.

Article 9 : Présentation des résultats

Le classement sera présenté et la remise des prix effectuée lors de l'Assemblée Générale de 2022.

Article 10 : Gestion des litiges

En cas de litige dans l'interprétation ou le déroulement du concours, le jury constitué des membres du Conseil d'Administration de l'ADH sera souverain. La participation au concours 2022 de mots mêlés hippos implique l'acceptation pure et simple de ce règlement.

Bon concours et bonne chance à tous !!!

Rules of the 2022 Hippos Word Search Contest

Article 1: Theme of the competition

The 2022 hippopotamus-themed word search contest is organized by the ADH Hippopotamus Association (domiciled at 22, allée des Petites Garennes – 91190 – GIF SUR YVETTE).

Article 2: Participants

The competition is open to all ADH members, up to date with their subscription, as well as to their immediate family (spouse, parents and/or children).

Article 3: Purpose of the competition

The object of the competition is to create an 11 x 11 letter grid within which participants must hide words, which can be read horizontally, vertically or diagonally, in both directions, as long as the reading is done on cells linearly adjacent by a side or by an angle, in a single direction without breaking linearity.

The words are chosen from common words appearing in a recent edition (2010 or later) of one of the current French dictionaries (Larousse or Robert), excluding proper names and acronyms.

The number of points obtained for each word is determined by the number of its letters: 11 points per 11-letter words, 10 points per 10-letter words, etc. ...up to 2 points per 2-letter word

The same box can however participate in the making of several words and therefore bring back as many points as words in which it participates. The same word can appear several times in the grid.

In addition, the points are doubled for all the words having a relationship with the hippopotamus

To illustrate our point with an example, you will find in the following grid words, readable vertically, horizontally or diagonally, from right to left or from left to right, from bottom to top or from top to bottom, some being related to the hippopotamus and others not.

The letters of a word included (in the same direction or reversed) inside another longer word or two or more adjacent words are only counted for the longest word or the adjacent sequence of words. For example, in the grid below: HIP, POPO and POT (as well as TOP, MA and PI) do not give rise to additional points, being already counted in HIPPOPOTAME; in the same way, MIE (inverted) is not counted because it is already included in the adjacent words DE and MI inverted.

Similarly anacyclics (words that retain meaning when reversed: e.g. NA and AN, ON and NO), as well as palindromes (such as AA) only count as one word. If only one of the anacyclics is related to the hippopotamus, only the definition which allows the value of the points to be doubled will be retained.

H	I	C	P	N	J	O	K	C	K	M
I	V	D	A	T	L	A	N	T	E	S
P	R	A	Z	N	S	A	D	U	F	E
P	T	M	C	E	I	K	N	O	M	P
O	N	L	G	M	D	N	X	I	Q	R
P	I	Q	U	E	B	O	E	U	F	V
O	O	J	T	C	Y	M	G	S	O	W
T	P	F	X	A	D	Y	J	G	I	B
A	B	W	I	A	E	P	V	N	R	L
M	A	C	H	O	I	R	E	A	E	Y
E	F	X	H	Y	M	W	G	S	S	G

Grid

H	I	C	P	N	J	O	K	C	K	M
I	V	D	A	T	L	A	N	T	E	S
P	R	A	Z	N	S	A	D	U	F	N
P	T	M	C	E	I	K	N	O	M	P
O	N	L	G	M	D	N	X	I	Q	R
P	I	Q	U	E	B	O	E	U	F	V
O	O	J	T	C	Y	M	G	S	O	W
T	P	F	X	A	D	Y	J	G	I	B
A	B	W	I	A	E	P	V	N	R	L
M	A	C	H	O	I	R	E	A	E	Y
E	F	X	H	Y	M	W	G	S	S	G

Solution

Solution :

Horizontally: Hic, Atlantes, Nom, On, Piqueboeuf, Ai (inverted), Mâchoire:

Vertically: Hippopotame, Point (inverted), Cement (inverted), De, Mi (inverted)*, Aa, No, Vé, Tu, Na, Foires

*NB: *Mie (inverted) is not counted because it is already included in De and Mi.*

Diagonal left-right: Aa, Canine, Nue, Go

Right-left diagonal: Mie, Ta, Va, Final (inverted):

give one point per space occupied

Hippopotame, Canine, Piqueboeuf, Mâchoire give an additional point per occupied space, because in proven connection with the hippopotamus (the link with cement, one of the constituents of the canines, is not direct enough).

Total (subject to possible omissions): $3+8+3+2+10+2+8+11+5+6+2+2+2+2+2+6+2+6+3+2+3+2+2+5 = 99$

Additional points: $11+6+10+8 = 35$

Total: 134

Article 4: Presentation of solutions

Each grid must be presented on two separate pages, one page presenting the complete grid and free of any indication, and the other page its solution, namely the grid containing the selected words highlighted in yellow, with, under the grid, a reminder of the list of words appearing therein, as well as the total points calculated by the participant according to the methods set out in the rules above (the presentation being similar to that given by way of example, but with the solution grid and the calculation on a separate page).

Article 5: Closing of the competition

Submissions must be sent by post to Pierre GOFFINET, 22 allée des Petites Garennes 91190 – GIF SUR YVETTE or by email (p.c.goffinet@gmail.com) before October 1, 2022 at midnight, the postmark or the date and time authentic email header. Grids that do not comply with the rules or arrive after the deadline will not be taken into account in the final classification.

Article 6: Rights

The participants accept in advance that the grids sent within the framework of this competition will be subsequently published, presented in the Chronique de Thouéris, on the Association's website and/or used by the ADH free of all rights.

Article 7: Limitation of participations

A single competitor may not address more than two grids. Only one prize will be awarded per competitor, the text obtaining the best ranking being the only one rewarded.

Article 8: Criteria and methods of evaluation

Will be independently judged:

F compliance with the rules as set out above; this compliance will be established by a jury composed of all the members of the ADH Board of Directors.

F the total points obtained, which will be recalculated by this jury, which will also be sovereign in determining whether a word in the grid is indeed related to the hippopotamus and therefore doubles the number of points obtained for this word.

Article 9: Presentation of results

The ranking will be presented and the prize-giving carried out at the 2022 General Assembly.

Article 10: Dispute management

In the event of a dispute in the interpretation or running of the competition, the jury made up of members of the ADH Board of Directors will be sovereign. Participation in the 2022 hippos word search contest implies pure and simple acceptance of these rules.

Good competition and good luck to all!!!